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Schul(verwaltungs)assistenzstellen an Kasseler Schulen 
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Anfrage 
 
Wir fragen den Magistrat: 
 

1. Wie viele Schul(verwaltungs)assistenzstellen gab es an Kasseler Schulen im 
Schuljahr 2011/2012     
a) Insgesamt? 
b) auf Basis eines 1-Euro-Jobs?  
c) auf Basis der Bürgerarbeit? 

 
2. Finden die oben genannten Beschäftigungsverhältnisse auf freiwilliger Basis der 

Beschäftigten statt? 
 

3. Welche  pädagogischen Vorkenntnisse brachten die Teilnehmenden der 
Maßnahmen mit und welche wurden an diese vermittelt? 

 
4. Welche Kasseler Schulen haben Schul(verwaltungs)assistenten? 

 
 
Nach Beantwortung durch Stadträtin Janz erklärt Vorsitzende Dr. van den Hövel-Hanemann 
die Anfrage für erledigt. 
 
 
 
 
 
 
 
 
Dr. Martina van den Hövel-Hanemann Jutta Butterweck 
Vorsitzende  Schriftführerin 




